

# Familiares Piden Libertad de los Desaparecidos Políticos

## La Autoridad Militar Ofreció Investigar

Los familiares de los desaparecidos políticos en Chihuahua entregaron ayer al Secretario de la Defensa Nacional un expediente de los 543 desaparecidos políticos que hay en México. Representantes del gobierno estatal y de la Defensa Nacional escucharon a las cinco madres que habían hecho un plató frente al Palacio y prometieron hacer las gestiones pertinentes para satisfacer sus demandas.

Los familiares serán recibidos hoy en avalancha a las 11:00 horas por el gobernador, Fernando Baeza, y en una ocasión posterior por el propio secretario de la Defensa a su regreso a esta capital.

El general Guillermo Galván Galván, subjefe operativo, diplomado del Estado Mayor, en representación del secretario de la Defensa y por encargo de éste, recibió en audiencia a cuatro madres y una hermana de desaparecidos políticos del estado de Chihuahua.

Desde las once de la mañana, Martha de los Ríos, hermana de la desaparecida Alicia, acompañada de las madres Irma Chavarría de Coronel, Carmen Soto Cervantes, Concepción Corral y Baudelia Espinoza, se plantaron frente al Palacio para exigir la presentación de sus familiares.

A las 2:20 horas de la tarde les fue cortada la corriente eléctrica que alimentaba el aparato de sonido en el que hacían sus denuncias. Sumamente molestas optaron los cinco familiares por bloquear la calle portando fotos de sus hijos y hermana.

El secretario particular de gobierno actuó en el acto, lamentó que les hubieran cortado la

corriente, ordenó que la reinstalaran y gestionó que fueran recibidas por el gobernador y el general Arévalo.

Ante la imposibilidad de éstos para atenderlas, enviaron a sus representantes: el general Galván, al jefe de gobernación, Arturo Armendáriz, al propio Proal y al encargado de prensa de la Defensa Nacional. A ellos se dirigió Martha de los Ríos para decirles que buscan a

sus parientes desde hace diez años, que no dejarán de hacerlo y que 179 ex desaparecidos dan testimonio de que están en cárceles militares clandestinas.

Pidió disculpas Martha al secretario del gobernador por haber sido grosera cuando le quitaron la luz, pero ustedes lo provocaron, porque fue un acto de prepotencia y abuso de autoridad.